

# Los socialistas exigen una mayor reivindicación ante la Generalitat y no reabrir «la guerra del agua»

14.07.11 - 00:53 - Z. G. | ALICANTE.

El portavoz del Grupo Socialista en la Diputación, Alejandro Soler, lanzó ayer su primer aviso a la nueva presidenta de la institución, Luisa Pastor, a quien exigió que «reivindique las necesidades de esta provincia ante la Generalitat», a quien acusó de centrar sus inversiones en la ciudad de Valencia. Así que urgió a «trabajar intensamente en las reivindicaciones». Así se pronunció a la conclusión de la sesión de constitución de la nueva corporación.

Soler que compareció acompañado por el nuevo miembro electo, David Cerdán, así como por el veterano diputado Jaume Pascual, también criticó que «el discurso se haya centrado especialmente en el debate del agua», sobre todo por la cuestión «desfasada» del trasvase del Ebro, que «ya no hace falta y no es necesaria». En su opinión, eso solo sirve para «alimentar a los nostálgicos de la denominada guerra del agua».

Sin embargo, Soler sí respaldó la petición de Pastor de que se mantenga en el tiempo el trasvase Tajo-Segura y que el agua del Júcar-Vinalopó sea de «calidad y a un precio asequible».